

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji dan syukur peneliti ucapkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan perkuliahan dan penyusunan tugas akhir ini, dengan judul “Pengembangan Sistem Untuk Pembuatan *Profile* Desa Berkaitan Dengan Dara Perkembangan Desa Berbasis *Website* Dengan Metode *Waterfall*” guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sistem Informasi pada Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Sistem Informasi Fakultas Rekayasa Industri atas kesempatan dan didikan yang diberikan selama ini.

Dalam penyusunan tugas akhir, peneliti mendapat banyak dukungan, semangat, ilmu, bimbingan dan motivasi dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ayah dan Ibu, dan seluruh keluarga yang senantiasa mendoakan dan memberi dukungan serta semangat selamat perkuliahan dan penyusunan tugas akhir ini.
2. Para dosen selaku dosen penguji dalam mengarahkan serta memberikan rekomendasi yang berharga pada tugas akhir ini.
3. Bapak Deden Witarsyah, S.T., M.Eng., Ph.D selaku dosen wali yang selalu memberi rekomendasi serta dukungan kepada peneliti selama perkuliahan.
4. Rasya Syifa Talitha, Muhammad Ikhlas Jaya, Shasa Devari, Juan Maringga selaku teman yang selalu mengingatkan untuk menyelesaikan perkuliahan ini.
5. Dzaki Syafiq Mulya Nurhakim, Rananda Ahmad Tauhid, Moh. Huzaen, M.Alwi Zeinonis, Faishal Rizqi Irfandi, Ken Rangga Dinar, Dicky Sepmal Dinarmi, Muhammad Azhar Maulana, Rahmat Ramadhan, M.Iskandar Nasution, Muhammad Alif Farhan, Al-Hilal Joel, Muhammad Ilham Alhari, Titok Aji Cakra, Titok Arivaldi, Yusuf Almahdi, Azhar Shidqi F,

Allsya Farah Azzahra, Ria Awanglong, Aynun Dinda Pratiwi, Alia Jihan, Amartya Dwi Larasati, Trisya Pratitiw, Salma Fauziandini Milenia Ari Oktaviani, Fitria Nikmatul Hidayah, Hadina Wawesi, Putri Mardhiana, Afifah Mardhatillah, Kendra Az Zahra, Sofia Febri Isniartuti, Siti Koirunissa, Sarah Saffanah Az Zahra, Oktaviani, sebagai sahabat yang selalu memberikan bantuan, dukungan dan semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

6. Seluruh rekan-rekan Himpunan Mahasiswa Sistem Informasi dan Softball Baseball Riverside yang memberikan dukungan dan semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan maupun dukungan kepada peneliti.

Semoga Allah SWT dapat memberikan balasan atas kebaikan-kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti. Peneliti menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu peneliti mengharapkan rekomendasi dan kritikan yang membangun dari pembaca untuk perbaikan dimasa yang akan datang. Semoga tugas akhir ini bermanfaat dan dapat menjadi bahan masukan bagi rekan-rekan dalam menyusun tugas akhir.

Bandung, 13 Februari 2024



Achmad Husein Mulya Wardana NH

1202184133